

Un hélicoptère pour retrouver le cambrioleur

**PUISEUX-
LE-HAUBERGER**

LE PROPRIÉTAIRE n'a pas eu froid aux yeux. Il est presque 11 heures, hier, quand un habitant de Puisseux-le-Hauberger surprend trois cambrioleurs en train de s'affairer dans son domicile. Immédiatement, l'homme met en fuite les trois malfaiteurs et alerte la gendarmerie. S'engage alors une course-pour-

suite avec comme point de chute, Sainte-Geneviève. Une fois sur place, les trois hommes abandonnent leur véhicule. L'un sera interpellé sur place, un deuxième une heure après, grâce à l'appui d'un hélicoptère et de la brigade cynophile. Le troisième réussira à s'échapper. Ses complices étaient toujours en garde à vue hier soir. Depuis le début de l'année, plus de 360 cambriolages ont été commis dans le sud de l'Oise.